

Rajoy y Sánchez culpan a Mas de fracturar la sociedad catalana

El presidente asegura que el Gobierno “está preparado” para responder
El líder socialista advierte de que el 27-S solo provocará más frustración

J. CASQUEIRO / P. RÍOS
Madrid / Barcelona

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y el líder de la oposición, Pedro Sánchez, coincidieron ayer en llamar la atención sobre el riesgo de fractura y división de la sociedad catalana y española si la lista independentista de Artur Mas gana las elecciones del 27-S. Más allá de esta conver-

gencia, las estrategias para enfrentarse al órdago soberanista del presidente de la Generalitat difieren. Rajoy apuesta por amedrentar a Mas con la aplicación de la ley, mientras que Sánchez

Expertos juristas prevén que habrá que apelar al artículo 155 de la Constitución

considera que aún es posible reparar la desafección con una reforma de la Constitución. “Estén tranquilos. Los catalanes, españoles y europeos no van a perder su condición”, afirmó el presidente

La lista unitaria incluye medidas sociales que rechazó la Generalitat

ayer en Madrid. Horas antes, en Barcelona, Sánchez advirtió de que el proceso independentista “agita mucho los ánimos” pero “no responde ni resolverá los problemas reales de los ciudadanos catalanes”. Por su parte, el número uno de la lista secesionista, Raül Romeva, confirmó que no ocupará su escaño si obtienen la mayoría. **PÁGINAS 16 Y 17**

El Papa moviliza a las grandes ciudades en la lucha ecológica

Francisco exhorta a los alcaldes a combatir el calentamiento global

PABLO ORDAZ, Roma

El Papa convocó ayer en Roma a decenas de alcaldes de grandes ciudades del mundo en el marco de una conferencia sobre cambio climático y nuevas formas de esclavitud. Jorge Mario Bergoglio exhortó a los dirigentes locales a ejercer presión sobre los poderes centrales para lograr avances en la lucha contra la contaminación. Entre los asistentes figuraban los regidores de Nueva York, París, Buenos Aires, México y Madrid. **PÁGINA 3**

Una red blanqueó 250 millones de euros a través de bazares chinos

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, Madrid

La Fiscalía Anticorrupción ha cifrado en 250 millones de euros la cantidad blanqueada por la red de los bazares chinos en los últimos cinco años. La trama utilizaba el puerto de Valencia para introducir en España mercancías fabricadas en China, eludiendo o reduciendo el pago de aranceles. De esta forma se aseguraba inundar el mercado con artículos a precios baratos que anulaban la competencia. **PÁGINA 21**

ADEMÁS



La Reina reivindica el vigor del español

La reina Letizia felicitó ayer a los responsables de los centros del Instituto Cervantes por la difusión del idioma español. **P22**

La subida del IVA sume a Grecia en el caos **P8**

Los BRIC estrenan su banco alternativo **P7**

OPINIÓN

Las nuevas izquierdas y el régimen del 78

Santos Juliá

PÁGINA 13



De izquierda a derecha, José Manuel López, Ángel Sastre (detrás) y Antonio Pampliega, en una foto tomada en Siria. / FACEBOOK DE USAMA AJJAN

Tres periodistas españoles, desaparecidos en Siria

Tres periodistas españoles —Antonio Pampliega, José Manuel López y Ángel Sastre— llevan desaparecidos en Siria desde hace 10 días. El Gobierno, que está tratando de loca-

lizarlos, teme que hayan sido secuestrados por alguno de los grupos islamistas que luchan en el país. Los reporteros, que trabajaban como *free lance*, entraron en Alepo, bajo

el control del Frente Al Nusra, filial siria de Al Qaeda, el 10 de julio procedentes de Turquía. Dos días después se perdió todo contacto con ellos. **PÁGINA 15**

Un crimen reabre el debate sobre la seguridad en La Condesa

Las sombras del barrio chic de México DF

PABLO DE LLANO, México

El barrio de moda en La Condesa, en Ciudad de México, tiene también un lado amargo. Así lo puso de relieve el asesinato de Marco Antonio Carmona, quien apareció el pasado domingo en el interior de su vehículo con un tiro en la cabeza. En la última década, La Condesa ha dispa-

do su oferta de ocio más bohemio y el precio de sus viviendas. Sin embargo, de noche, sus calles carecen de buena iluminación y la policía del DF patrulla la zona en la que, a partir del asesinato del pasado domingo, han surgido testimonios de empresarios anónimos que dicen ser extorsionados. **PÁGINA 6**

En vacaciones, hay mejores formas de hacerte el héroe. **BestDrive**

Chequea los puntos vitales de tu coche antes de salir de viaje.

Nosotros te lo ponemos fácil

TODO INCLUIDO

- SPORTIVE 49,90 €
- Continental 67,95 €
- CAMBIO DE ACEITE 29,95 €

Los precios de neumáticos incluyen montaje, equilibrado, válvula, ecotasa e IVA o IGI. Sujetos al montaje en nuestras instalaciones. Oferta de aceite válida para un máximo de 5 litros. No incluye filtro. Ofertas válidas solo para turistas (excluido 4x4 y furgonetas) hasta el 31 de julio en talleres adheridos. Precios de venta recomendados.